

DEPORTES | Cross Country

Pedrajas y López, campeones de Andalucía de Cross Country

Nuevos títulos para los equipos prieguenses en una temporada excelente

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 10 de diciembre de 2011 - 09:24



Los pilotos prieguenses Jesús Pedrajas Romero, del Moto Club Nazaret, y Antonio López Sánchez, del Moto Club El Arenal, se han proclamado campeones de Andalucía de Cross Country dentro de la categoría júnior y eléctricas, respectivamente, tras la celebración de la segunda y última prueba del torneo, celebrada en San José del Valle.

En júnior, Pedrajas (Husaberg), que fue segundo en la primera carrera, se hizo con el triunfo en la última cita del campeonato, sumando un total de 47 puntos, que a la

Otro entorchado en el haber del joven piloto de Priego, que se suma a los títulos nacionales cosechados esta temporada, cerrando una campaña en la que Pedrajas se confirma, no como una gran promesa, sino como toda una realidad en el panorama de la moto, donde domina varias especialidades, como el motocross o el enduro.

En esta misma categoría, Sergio Sánchez ((Husaberg) del Moto Club El Arenal, se hizo con la cuarta plaza; Juan Carlos Osuna (Husaberg) del Moto Club Nazaret fue noveno; y su compañero de equipo Antonio Manuel Serrano (Husaberg) fue décimo octavo.

Por su parte, Antonio López Sánchez (Husaberg), se hizo con el primer puesto del cajón tras ganar en San José del Valle y ser segundo en la primera cita del campeonato, sumando un total de 47 puntos, que a la postre le dieron el título regional en esta especialidad motociclista.

OTRAS CATEGORÍAS

En Senior B, el piloto del Moto Club El Arenal, Roberto Rosa (KTM) se hizo con la undécima plaza, mientras que Antonio Jesús Ruiz (Husaberg), del Moto Club Nazaret, logró la décimo novena posición.

En la categoría Senior C, José Luis Rivero (KTM) del Trial Priego de Córdoba ha conseguido la décimo novena posición, mientras que José Antonio Serrano (Husaberg) del Moto Club Nazaret fue vigésimo segundo.

Finalmente en féminas, Esther García (GAS-GAS), del Trial Priego de Córdoba, cerró el campeonato en la tercera plaza.

De esta manera se cierra una de las temporadas más exitosas para el motociclismo prieguense, a falta de la última cita del campeonato de trial, en la que se han conquistado varios títulos a nivel nacional y andaluz, confirmado la gran afición que existe en la localidad por el mundo de las motos.